

une étoile de plus, ou une fleur. Quand il éteint son réverbère
ça endort la fleur ou l'étoile. C'est une occupation très jolie.
C'est véritablement utile puisque c'est joli.

Lorsqu'il aborda la planète il salua respectueusement
l'allumeur :

- Bonjour. Pourquoi viens-tu d'éteindre ton réverbère ?
- C'est la consigne, répondit l'allumeur. Bonjour.
- Qu'est-ce que la consigne ?
- C'est d'éteindre mon réverbère. Bonsoir.

Et il le ralluma.

- Mais pourquoi viens-tu de le rallumer ?
- C'est la consigne, répondit l'allumeur.
- Je ne comprends pas, dit le petit prince.
- Il n'y a rien à comprendre, dit l'allumeur. La consigne
c'est la consigne. Bonjour.

Et il éteignit son réverbère.

Puis il s'épongea le front avec un mouchoir à carreaux rouges.

— Je fais là un métier terrible. C'était raisonnable autrefois.
J'éteignais le matin et j'allumais le soir. J'avais le reste du
jour pour me reposer, et le reste de la nuit pour dormir...

- Et, depuis cette époque, la consigne a changé ?

— La consigne n'a pas changé, dit l'allumeur. C'est bien
là le drame ! La planète d'année en année a tourné de plus en
plus vite, et la consigne n'a pas changé !

— Alors ? dit le petit prince.
— Alors maintenant qu'elle fait un tour par minute, je
n'ai plus une seconde de repos. J'allume et j'éteins une fois
par minute !

— Ça c'est drôle ! Les jours chez toi durent une minute !

